



'La ley es la ley', que se aplique a Von Roehrich, pero sin sesgo político: Creel

En el caso de la detención del panista Christian Von Roehrich, acusado por corrupción en el sector inmobiliario, la ley se tiene que aplicar, pero sin tintes políticos, porque “la ley es la ley”, expresó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.



Consultado sobre la detención del también diputado por la Ciudad de México, cuando se encontraba en Reynosa, Tamaulipas, cuando presuntamente buscaba cruzar a Estados Unidos, el legislador federal cuestionó la forma en que se ejerce acción penal en la capital del país contra quienes dijo, son los líderes de la oposición.

“Lo que corresponde es que se aplique la ley, sin sesgo de carácter político, la ley es la ley y que se aplique”, reconoció.

Acto seguido, el diputado Creel Miranda calificó como “muy llamativo” el modo en que el gobierno local está procediendo penalmente contra quienes ganaron las elecciones del año 2021 y avanzaron en el terreno político electoral ante el partido guinda.

“Muy llamativo el hecho de que hayamos ganado las elecciones aquí en la Ciudad de México, que se persiga precisamente a los liderazgos que obtuvieron los triunfos más importantes en la Ciudad de México y que se haga de la manera como se está realizando, pero la ley tiene que aplicarse”, expresó.

En tanto, legisladores del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) festejaron el hecho, ello, en el marco de la discusión en el Pleno, de reformas promovidas por el Presidente de la República y también, en redes sociales.

El vicedirector de la bancada del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña replicó las notas informativas que dieron cuenta del hecho. Desde la Tribuna del recinto, la diputada de Morena, Raquel Bonilla, arremetió contra los panistas, de quienes dijo tienen “doble moral”, ya que lo legislativo se oponen a las reformas que promueve el Presidente de la República en materia de aviación civil y minería, pero por otro lado, están involucrados en actos de corrupción como los cometidos en la Ciudad de México en el área inmobiliaria.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/21/la-ley-es-la-ley-que-se-aplique-von-roehrich-pero-sin-sesgo-politico-creel-590302.html>